



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	10/07/2024	LEGISLATIVO

López Obrador y Sheinbaum se niegan a dialogar con ministros de la SCJN

El presidente Andrés Manuel López Obrador dejó abierta la posibilidad de una reunión entre los ministros de la Suprema Corte y la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján.



La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, se negó a reunirse con los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.



"Pues ya está el diálogo, para eso el parlamento abierto, ya participaron los ministros de la Corte, la iniciativa fue enviada al Congreso, particularmente a la Cámara de Diputados, y la Cámara de Diputados, a propuesta, decidió abrir este parlamento abierto y ahí es donde se está haciendo o abriendo el diálogo con ministros de la Suprema Corte, magistrados; Entonces, sobre la reforma judicial, pues es el espacio de diálogo que ya está viendo", declaró Sheinbaum Pardo.

Ante las críticas de que el nuevo esquema de elección popular podría resultar en la elección de jueces y magistrados más populares en lugar de los más capacitados; la virtual triunfadora del pasado proceso electoral indicó que "La gente es inteligente, el pueblo sabe que cuando va a elegir a un juez, a un magistrado, a un ministro de la Suprema Corte, pues cuál es el papel que va a desempeñar. Entonces no es una cuestión de popularidad, sino de reconocer que el pueblo puede decidir quiénes son sus representantes en el poder judicial".

La exjefa de gobierno de la Ciudad de México reiteró, tras su participación en la Reunión Anual de la International Monetary Conference, que el objetivo principal de la reforma es fortalecer la autonomía del Poder Judicial y asegurar que los jueces, magistrados y ministros respondan directamente al pueblo, en lugar de estar sujetos a presiones externas.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	10/07/2024	LEGISLATIVO

Otra vía

Por su parte, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dejó abierta la posibilidad de una reunión entre los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján.

“Yo no tengo ya nada que ver en esto. Ya entregué mi iniciativa ya de acuerdo a mis facultades, y estoy convencido que hace falta la reforma al poder judicial”, contestó el mandatario de la República a una pregunta sobre la posibilidad de una reunión con los ministros del máximo tribunal del país.

En el Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, el pasado lunes 8 de julio, la presidenta de la SCJN, Norma Piña, había invitado al presidente Andrés Manuel López Obrador y a la virtual presidenta Claudia Sheinbaum a sumarse al diálogo sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación.

arturo.rojas@eleconomista.mx